

Polyfeld Muttenz: Kanton und Gemeinde einig - Architekturwettbewerb Fachhochschule startet im Juli 2010

In einem intensiven Prozess wurden bis Ende Juni 2010 wesentliche Rahmenbedingungen für die Realisierung des Projektes Neubau Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) im Polyfeld Muttenz zwischen der Gemeinde Muttenz und dem Kanton Basel-Landschaft geklärt. Verschiedene Punkte wie Landerwerb, Parkiermöglichkeiten für die FHNW oder Zuständigkeiten und Sicherheiten bezüglich des geplanten Grünzugs (als Verbindung Polyfeld zu Tramstation und Holderstüdelipark) konnten einvernehmlich festgelegt werden. Sie bilden die gemeinsame Basis für weitere Planungsschritte.

Die Projektierungsarbeiten für den Neubau FHNW in Muttenz sind eingebettet in die Masterplanung für das gesamte "Polyfeld Muttenz". Dieser Masterplan liegt als Entwurf vor und soll bis im Herbst 2010 bereinigt und von beiden Parteien verabschiedet werden.

Parallel zu den Arbeiten am Masterplan hat der Kanton in Abstimmung mit der Gemeinde Muttenz für das Projekt „FHNW“ den Entwurf für einen kantonalen Nutzungsplan über den Perimeter an der Hofackerstrasse erarbeitet. Dieser vereint Anliegen von Kanton und Gemeinde und wird nach dessen Erlass den rechtlichen Planungsrahmen für die Neubauten der FHNW bilden.

Mit der Klärung diverser wesentlicher Aspekte, konnte die notwendige Planungssicherheit für Kanton und Gemeinde geschaffen werden, so dass der Architekturwettbewerb für den Neubau der FHNW nun gestartet werden kann. Im Architekturwettbewerb sollen die Planerteams konkrete Projektvorschläge erarbeiten, welche die Bedürfnisse der FHNW, die besonderen Rahmenbedingungen des Ortes in Muttenz und nicht zuletzt die finanziellen Möglichkeiten von Kanton und FHNW berücksichtigen.

GEMEINDE MUTTENZ

BAU- UND UMWELTSCHUTZDIREKTION
Kommunikation

Für Rückfragen:

Kanton BL: Marie-Theres Caratsch, Kantonsarchitektin, Tel. 061 552 54 43

Gemeinde Muttenz: Gemeinderat Thomi Jourdan, Tel. 061 461 54 39

Liestal, 1. Juli 2010